

PUBLIK

Perkuat Sinergitas, Polsek Kawali Koorkom Tiga Pilar Desa Winduraja Cegah Gangguan Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.PUBLIK.CO.ID

Aug 8, 2024 - 15:05



CIAMIS ~ Tiga Pilar Kecamatan Kawali melakukan patroli langsung ke warga masyarakat yang sedang beraktifitas di siang hari dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas. Patroli tiga pilar ini dilaksanakan ke setiap titik keramaian hingga pelosok Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat. Salah satunya seperti yang dilaksanakan oleh Panit II Binmas Polsek

Kawali Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Arif WD bersama Babinsa Desa Winduraja mendatangi Kepala Desa Winduraja melakukan koordinasi dan komunikasi kamtibmas. Kegiatan itu berlangsung di Kantor Desa Winduraja, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (8/8/2024). Dimana Tiga Pilar Desa Dewasari berkumpul dan secara humanis melakukan koordinasi dan komunikasi potensi gangguan kamtibmas. Seperti bahaya Judi Online, Tindakan Asusila hingga Penyalahgunaan Narkoba. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan TNI dan Pemerintah di tingkatan paling bawah ataupun garda terdepan di masyarakat. Ini juga sebagai wujud nyata soliditas Tiga Pilar dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara soliditas TNI-Polri dan Pemerintah bersama masyarakat guna keamanan dan kondusifitas wilayah. Semoga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Pamarican Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif kedepannya," kata AKP Jajang Sahidin, Selasa (9/1/2024). "Kegiatan ini juga mengajak masyarakat agar dapat menghindari adanya judi Online , tindakan Asusila , penyalahgunaan Narkoba yang sangat berdampak negatif pada diri sendiri dan keluarga," ucap AKP Iis Yeni Idaningsih menambahkan. Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih berpesan dan mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalamantisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.